

Suites au rapport d'évaluation de la Commission

Septembre 1999

Québec, le 22 septembre 1999

Monsieur Marcel Côté
Directeur des études
Séminaire de Sherbrooke
195, rue Marquette
Sherbrooke (Québec) J1H 1L6

Monsieur le Directeur,

À sa réunion du 22 septembre 1999, la Commission d'évaluation de l'enseignement collégial a examiné le suivi que vous avez donné au rapport d'évaluation du programme de *Sciences humaines* conduisant au diplôme d'études collégiales.

En ce qui a trait à ses recommandations, la Commission note les actions accomplies par le Séminaire, en concertation avec son personnel enseignant, pour revoir ses profils de sortie, les différencier et proposer un projet pilote original pour les élèves intéressés par des études universitaires en *Sciences de l'administration*. Elle observe que le renouvellement de la Direction de l'établissement a permis de revoir la gestion du programme et d'établir les fonctions précises du responsable de programme.

Par ailleurs, la Commission prend acte du fait que le Séminaire s'est doté d'une politique de perfectionnement de son personnel, qu'il poursuit sa réflexion sur la contribution particulière du cours *Initiation pratique à la méthodologie des sciences humaines* à la cohérence de son programme ainsi que sur la définition des standards et la détermination des modes et pratiques d'évaluation, ces éléments ayant fait l'objet de suggestions.

La Commission considère que les correctifs apportés par le Séminaire pour donner suite aux recommandations qu'elle lui a faites sont adéquats et que le programme peut maintenant être considéré comme un programme de qualité. La Commission recevra avec intérêt les résultats du travail amorcé sur la place du cours *Initiation pratique à la méthodologie des sciences humaines*.

Veillez agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le président,

Jacques L'Écuyer